

Últimos Melanes. Supl. 10-11-1984. P. 12.
 215597

JOSE ABELARDO NUÑEZ: EL GRAN EDUCADOR

Fue un notable alumno del Instituto Nacional, y un gran abogado, titulado en la Universidad de Chile en 1866, a los 26 años. Su mayor tarea fue mejorar las escuelas normales y primarias. Estudió en Europa y Estados Unidos la organización de dichos establecimientos y elaboró un informe al Gobierno. En su reforma introdujo ramos nuevos en la enseñanza: dibujo, gimnasia, trabajos manuales. Fue inspector de Escuelas y de Instrucción primaria. Escribió un Silabario y el Lector Americano.

La escuela de preceptores que lleva su nombre, empezó a

funcionar el 14 de junio de 1842. Paralela a esta actividad docente, fue secretario privado de don Manuel Antonio Tocornal y de la Cámara de Diputados en 1861. Fue gran amigo de Vicuña Mackenna, el historiador.

En 1869 fue interendente de la provincia de Ñuble. Al año siguiente, secretario general de la Sociedad Nacional de Agricultura, y de la Exposición Internacional de Santiago de 1875.

Murió en 1910. En su homenaje se bautizó con su nombre la Escuela Normal de Santiago, que fue fundada en 1842, y fue la primera de Chile y América.



José Abelardo Núñez, abogado, gran reformador de la educación.

José Abelardo Núñez, el gran educador [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Abelardo Núñez, el gran educador [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile